



MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE DES ARMÉES

Paris, le 7 septembre 2023

L'armée de l'Air et de l'Espace au rendez-vous pour la Coupe du Monde de Rugby 2023

- **Vendredi 8 septembre 2023 à 20h, la cérémonie d'ouverture, en lever de rideau du premier match de la Coupe du monde de rugby 2023 opposant la France et la Nouvelle-Zélande, marquera le coup d'envoi des deux mois de compétition de ce mondial.**

À cette occasion, les pilotes de la Patrouille de France survoleront le Stade de France à Saint-Denis et jusqu'à la place de la Concorde, où sera installé le « village rugby » dédié à la fan zone, et laisseront un sillage tricolore pour représenter le plus grand drapeau français dans le ciel parisien.

La cérémonie d'ouverture, avec plus de 80 000 personnes attendues, mettra en lumière la France et ses valeurs soulignées par la Patrouille de France, le temps d'un vol exceptionnel.

Tout au long de cet événement d'ampleur, l'armée de l'Air et de l'Espace sera mobilisée pour assurer la sécurité de l'espace aérien en région parisienne et dans les huit autres villes d'accueil de la compétition.

Vous trouverez ci-après le lien du dossier de presse des missions et des moyens déployés par l'AAE : [lien](#)



Contacts media :

SIRPA Air et Espace
sirpaae.presse.fct@def.gouv.fr
09 88 68 16 50/59/46

Centre media du ministère des Armées
media@dicod.fr
09 88 67 33 33

